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nadas ao Saúde Caixa e  a  continuidade  das negociações sobre questões envolvendo 
caixas e tesoureiros foram os principais temas debatidos na reunião.

A diretora executiva da Confederação Nacional dos Trabalhadores do Ramo 
Financeiro (Contraf-CUT), Eliana Brasil, lembrou que o banco desempenha tarefas 
fundamentais na execução de políticas sociais do governo federal. “Por isso é tão 
importante o debate que será realizado no GT de Promoção por Mérito. Precisamos 
deixar claro que não apenas as atividades comerciais do banco, mas também aquelas de 
atendimento aos beneficiários dos programas do governo, do FGTS, e outros tantos 
trabalhos fundamentais para o país também devem ser reconhecidos”, observou.

A reunião do GT Saúde Caixa ficou agendada para o dia 21 de outubro, às 10h30, 
por videoconferência. Além da apresentação dos números do plano, também estarão em 
pauta a discussão sobre o fim do teto de custeio pelo banco com a saúde dos 
empregados, estabelecido atualmente em 6,5% da folha de pagamentos; a extensão do 
direito de manutenção do plano após aposentadoria aos empregados contratados a partir 
de 2018; a continuidade da implementação e funcionamento das gerências e 
representações regionais de pessoas (Gipes e Repes) e a criação dos comitês regionais 
de credenciamento e descredenciamento; a taxação do plano prevista no PLP 68/2024, 
que tramita no Senado; e questões relacionadas à auditoria do plano.

Leia a matéria completa em nosso site

CEE se reúne com a Caixa e define calendário 
de negociações

A Comissão Executiva dos Empregados (CEE) 
da Caixa Econômica Federal se reuniu com o banco 
nesta quinta-feira (10) para dar continuidade às 
negociações permanentes com o banco sobre 
questões de interesse das empregadas e 
empregados. 

Entre os temas mais imediatos, a definição 
dos critérios e forma de pagamento dos deltas 
referentes à promoção por mérito, questões relacio- 

Em assembleia virtual realizada entre as 20h do dia 9 e às 20h do dia 10 de outubro, os 
trabalhadores do Santander aprovaram a proposta de renovação do Acordo Coletivo de 
Trabalho (ACT) e do Programa de Participação nos Resultados (PPRS). A votação ocorreu de 
forma totalmente online, garantindo a ampla participação dos funcionários.

Para a secretária de Relações Internacionais da Contraf-CUT, Rita Berlofa, “com a 
aprovação da proposta, os trabalhadores garantem a continuidade de importantes direitos e 
benefícios, mas seguem mobilizados para conquistar as pautas ainda pendentes”.

A coordenadora da Comissão de Organização dos Empregados (COE), Wanessa Queiroz, 
disse que a renovação desse acordo é uma vitória de todos os empregados do banco 
Santander no Brasil. “Além das duas cláusulas novas, renovaremos as 1.500 bolsas de estudo 
a todos os empregados que poderão se inscrever para concorrer, distribuídas cursos de 
graduação e MBA. Estaremos continuamente debatendo e levando as reivindicações dos 
trabalhadores para melhorar as condições de trabalho e também em relação ao plano de 
saúde.”

A assinatura oficial do acordo será realizada no dia 15 de outubro, às 10h, na sede do 
Santander em São Paulo, consolidando o compromisso entre o banco e os trabalhadores.

Funcionários do Santander aprovam Acordo Coletivo que 
será assinado na próxima terça-feira (15)
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